
國際傑人會中華民國總會 

第 27屆第 4次理監事聯席暨分會長聯席會議 

  會議記錄 
一、時    間：107 年 9月 15日下午 2:00 

二、地    點：台中市僑園飯店 

三、出席人員姓名： 

前總會長：林栢根、葉論飛、陳義聰、張琇雅、陳光楠。 

    理   事：林明郎、李明哲、郭火龍、徐銀蘭、李明學、藍書才、王建燁、劉建成、 

             田嘉昇、賴怡瑩、趙宜君、王宏村、蔡志強、黃淡水、林秀烜、劉雨軒、 

             陳德隆、游明桂、余芊葉、林財廣、羅澤宗。 

    監    事：王勝煌、蔡武男、白瑞德、劉年富、劉毓勉。 

    分 會 長：劉建成、陳昌澤、林良男、廖同欽、胡淑文、張萃芳、劉年富、劉雨軒、 

              詹益才、范員嬌、劉毓勉、王建燁、陳秀珍、徐鋒畯、曾國烽、黃美麗、 

              黃子心、余芊葉、魏文芳、林財廣、郭素貞、許清水。 

    會務幹部：廖文富、葉振宗、陳介星、馬豫鈞、駱詠潔、張永清、張益壽、王重隆、 

              陳德隆、林昭宏、何岳晉、楊慶洲、單蓉芬、李明學、黃國政、徐鋒畯、 

              陳奎英、吳文虎、陳良恩、詹函妤。 

    分會秘書長：田嘉昇、楊國武、呂雅玲、吳明宗、吳肇芳、蔡佳純、許偉明、蔡麗美、 

              黃淑珍。 

    分會財務長：賴怡瑩、吳佩姍、林雅瑀、陳良恩、何岳晉、青珈韻。 

四、列席人員：黃美榮、劉姵汝、尤正賢、魏淑珠。 

五、主席：林明郎     記錄：黃雅琪 

六、主席致詞（林總會長明郎）： 

今天已經來到第四次理監事會，今年最後一次理監事會，從年初到現在感謝各位 

    理監事對總會所有活動及議程都給予一個最大支持，感謝全國各分會長一年來的辛苦 

   ，在各分會打拼完成各分會的一個活動，今年總會 50週年，做了蠻多事情，從年初到 

現在一項一項都完成了。時時刻刻都在警惕自己，年初八大工作方針有沒有完成，每 

次想到就拿出來檢驗，希望每一樣都可以落實完成，今天也是來做個驗收成果，待會 

希望每個議程都能通過，謝謝各位。 

七、長官及來賓致詞： 

  (葉前總會長論飛)： 

  今年的總會長做了很多，會裡面成長都是要陣痛的，希望大家同心協力的完成。 

  (張前總會長琇雅)： 



  我記得明郎總會長要接總會長之前，他大概用了 4～5 年的時間來參與傑人會及 

  世界總會的活動，他是一個棒的人，有很好的夫人，完成傑人１號捐血車不容易 

  一定要團結，只要對傑人會有正向的，我們就支持他，跟著金扶東的宗旨，一代 

  一代的傳承下去。 

八、輔導總會長致詞（陳輔導總會長光楠）： 

  今年的張益壽主委非常盡責，再三的呼籲我們要帶會員證，非常的感謝他。每一屆 

  每一屆都有想要做的事，將路鋪的更寬更廣，讓傑人會走更遠，一年來，總會長擔 

  了很多的責任，今年要將捐血車圓滿捐出，真的不容易。在此呼籲現任的會長及理 

  監事，對總會的所有會務推展，一定全力支持，順利的完成。 

九、會務報告 

(一)分區副總會長報告 

     中一區(徐銀蘭副總會長): 

1〃 今年中一區的各分會都有依據他們的年度計劃在執行。 

2〃 9/30的傑人盃全國公益馬拉松力賽，跟以往比較不同的是，我們有完賽證明及美味

補給站，當天邀請大家來一起為選手加油！。 

3〃 10/28金創會長紀念會在圓滿劇場舉行，邀請各位來參與。 

4〃 12/16中一區聯合交接，早上是台中市會/中時青/新世紀。下午是仁愛/全健/忠孝 

文化。12/23 是和平及台灣大道。 

桃竹苗區（郭火龍副總會長）： 

   今天是最後一次理監事會，7月份各區的捐血活動，在總會的督導之下，桃竹苗區 

   成果相當豐碩，桃園市會得到第一名的佳績。桃竹苗區各會也陸續在辦秋季旅遊活 

   動。今年大桃園會務本來是休會狀態，經過曾國烽前副總會長協調，我想明年會務 

   一定會蒸蒸日上，發揮淋漓盡致。 

北區（李明哲副總會長）： 

   北區 7月份捐血不管在整體上或活動上都取得相當好的成績，今年總會長在各項會 

   務活動也達到前所未有的成績，真得相當不容易。 

  （二）秘書長報告(廖秘書長文富)： 

    1.為配合政府「洗錢防制法」之規範，總會要辦理法人登記證，請總會明年理監事 



繳交身份證影本給雅琪，如沒帶可以現場用手機拍照 

2.年底要發行交接特刊，請輔導總會長、監事長、副總會長、秘書長、財務長、各 

委員會主委提供文章 

3.年底各分會聯合交接，請還未提供交接日的分會，盡早安排確定日期，以利長官 

及會友安排行程 

  （三）財務長報告(陳財務長介星)： 

     請各位翻閱手冊 P6，至目前為止只剩下雙北及金門會未繳交會費。手冊 P7 至 8/31 止 

     會員人數為 778 人，至今天為止會員人數為 821人，今年整年度會員是有成長的，這 

     都是各位的努力。P8理監事捐金表，我們很早就來到 99%，只差吳昆忠會長沒有繳交。 

  （四）各委員會工作報告： 

     活動委員會主委（陳德隆）： 

     請各位翻閱手冊 P18，這是今年的捐血競賽統計表，晚點總會長會做表揚。9/30 

     馬拉松這是我們的重頭戲，歡迎各位來共襄盛舉。10 月有傑青的初審及複審。 

     再來 10/28 有教育花園分享會及金扶東創會長紀念活動。 

    會館委員會主委（何岳晉）： 

     請大家翻閱手冊 P17，這是會館收支明細表，收入部份為 160,167 元，支出為 400 

     元，總結為 159,767 元。 

   國際事務委員會主委（陳奎英）： 

   期盼了一年終於要出去，星期一我們新北市會跟加拿大溫哥華締盟姐妹會，我也是 

   誠惶誠恐，非常感謝王會長夫婦的幫忙，我們這一次真正的走出去，希望留下很棒 

   很棒的回憶！ 

   法製顧問（吳文虎）： 

   今年的總會長對法制非常重視，安排了兩位法制顧問，目前分會比較關心的是 LINE 

   的效力如何？公文的效力如何？總會及分會間的權力及義務關係？最重要的人事費 

   及經費問題，我們的活動補助辦法，總會主要的大型活動，一般都是總會主辦，分 

   會承辦，如果有疑問可參閱總會辦法。 

   會務發展委員會主委（張益壽）： 



1、 我們今年創立了百合會及大同會，在此感謝大同會的許創會長及百合會的郭創 

會長，因為你們的加入，增加了我們傑人會的戰力。 

2、 會員卡已完成發放 90%，但是重要的在後面，往後要每個月報進報出，才能落實 

會員卡功能。 

3、 我們在第一次理監事會，通過 55萬的會務發展基金修繕會館，經費花了 200 多萬 

感謝林總會長自行籌備了 145 萬，給他鼓勵一下。 

4、 總會會務今年成立了志工隊，往後傑人會更為響亮。 

5、 今年總會籌備傑人基金會，落實傑人教育，訓練年輕的講師，因為我發現我們總會 

缺少講師，吸收更多傑人伙伴，目前會友有 800多人，我覺得傑人會成立 50 週年 

了，人數成長太緩慢了。這部份要請明年總會長努力。 

  社服委員會副主委（徐鋒畯）： 

   請各位翻閱手冊 P11，這是傑人 1 號捐血車至 107.9.7 止的捐血收支明細表，目前結餘 

為 4198,573 元。 

青年委員會主委（李明學）： 

7月份台北市會舉辦青年創業論壇，給我的感受年非常深，今年的總會長非常用心，使用 

e化讓我們跟上時代趨勢，如何跟年輕人做更多的結合，打拼做改變，需要大家體諒支持 

，社團才會發光。 

十、討論及決議事項： 

提案(一)請審核 107年度（1~8月份）收支明細表 

        提案單位：財務處 

        說    明：請參考第 19~20頁 

        決    議：照案通過。 

提案(二)請審核第 27 屆 106.11~107.8月獎考積分表 

        提案單位：獎勵考核委員會 

        說    明：請參考第 21~23頁 

        決    議：照案通過。 

提案(三)請備查「總會館裝修與會史館之設置」財務收支明細表。 



        提案單位：會館管理委員會 

        說    明：請參考第 24~25頁 

        決    議：照案通過。 

提案(四)請審議恢復「分會理事長聯合交接宣誓就職典禮實施辦法」案。 

        提案單位：法制委員會 

        辦    法：請參考第 26~31頁 

        決    議：照案通過，恢復 105年 4月 24日辦法。 

提案(五)請討論修改「會務工作人員管理辦法」案。 

        提案單位：法制委員會 

        辦    法：請參考第 32頁 

        決    議：照案通過。 

提案(六)請討論「秘書處工作人員晉升」案。 

        提案人：秘書長 

        說    明：總會秘書黃雅琪，自民國 99年 8月 1日到職服務，依工 

                  作人員管理辦法第 11 條，晉升主任秘書一職，按主任秘 

書第七職等任用。請參考第 33頁。 

        決    議：照案通過。 

提案（七）請審議台中市會承辦「金扶東創會長紀念活動」，經費申請案。 

          提案單位：活動委員會/台中市會 

          說    明：依據金創會長扶東先生紀念活動實施辦法，本活動由台 

                    中市傑人會承辦。請參考第 34~37頁。 

          決    議：照案通過。 

提案(八)請追認通過「繳交世界總會常年會費設立專款暫存」辦理案。 

        提案單位：常務理監事會 

        說    明：依據第二次常務理監事聯席會議決議設立專款暫存，待世 

                  界總會合法立案並取得合法憑證即同意撥款。 

決    議：照案通過。 



十一、監事會致詞（王監事長勝煌）： 

討論事項依然通過，總會依然執行。2018 年捐血車完成。2018 年會館裝修完成。 

我們給總會長一個掌聲。 

十二、臨時動議:(無) 

十三、自由發言：（略） 

十四、主席結論（確認本次會議決議案）: 

提案（一）（二）（三）（四）（五）（六）（七）（八）照案通過。 

十五、唱傑人會歌 

十六、散會(鳴閉會鐘) 

 


